

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2015/2016**

12711110 - ABDULHALIIM AHMAD NAJAMUDDIN

STATION	FEEDBACK
IPM 1	anamnesis nya minim skali. leukositopeni?? mksdnya leukopenia yaa.. px penunjang ckup AT dan AL sj? dx blm tepat. pasien demam tdk perlu terapi simptomatik?
IPM 2	lakukan px generalis juga secara cepat, dxnya HT gread 1, DD TTH. edukasi ditambah komplikasi dan penyakitnya
IPM 3	dokter mampu melakukan pemeriksaan psikiatri dg baik, namun perlu latihan lagi biar lancar. bila dilatih lagi hasilnya oke
IPM 4	px.vital sign belum dilakukan. tangan yang palpasi kalau bisa tangan yang satu memfiksasi tangan pasien yang sakit biar tidak gerak. mohon surat rujukan di lengkapi anamnesis dan px.fisiknya.
IPM 5	ax: tdk menanyakan riwayat pengobatan, px: tdk periksa ku/vs
IPM 6	oke
IPM 7	px fisik hanya melakukan 3 hal yg tepat (cuci tangan & px r.patologis), pemeriksaan fisik apa lagi yg bisa dilakukan u/ stroke?
IPM 8	dx : syok hipovolemik. kalo mau membuang sisa udara dlm selang infus, jangan dr kanulnya dek, buka aja tutuo jarumnya, kanulnya itu sebisa mungkin dijaga steril karena akan dihubungkan ke kanul abocathnya yg sdh dihubungkan dengan pembuluh darah. jarum abocath yg sdh infeksius langsung masuk ke bengkok ya dek, jangan digeletakin di samping tangan pasien gtu aje.. pegang infus yg sdh menyusuk di tangan pake salah satu tangan, jangan 2nya tangan dilepas.. itu manekin, kalo ke pasien beneran udh ga nyaman pasiennya sakit atau pegal rasanya krn tergeser lg jarumnya. hitungan jumlah tetesan per menit : 40 tpm. terkejar nggak syok nya nih dek kalo per menit segitu tetsannya dan dengan 1 jalur pake makroset? jaga yg seharusnya dijaga steril baik2. tetap memeperhatikan komunikasi saat melakukan tindakan pemasangan infus terhadap pasien walupun yg dihadapan kalian adalah manekin. tunjukkan menjaga kenyamanan pasiennya juga. salah memilih infus set. bukan make makro set dek.
IPM 9 S	tidak mengucapkan ayat-ayat sholat fardhu dan rukun sholat dalam keadaan sehat. tidak mengatakan harus menghadap ke kiblat. tidak mengajarkan posisi terlentang untuk sholat bagaimana, apakah harus rata atau ada yang lebih tinggi. edukasi tidak menjelaskan bahwa sholat bisa dijama' serta cara menjama' bagaimana. tidak mengedukasi pasien untuk selalu berdoa memohon kesembuhan kepada Allah dan mengajarkan doa untuk orang sakit.
IPM 9 T	takbir keempat jadi untuk laki2, untuk perempuan jadi -hu- ya dek, bukan ha